

**EMPRESAS** ■ ABIERTO EL PRÓXIMO PLAZO

El interés de los estudiantes por las prácticas internacionales se ha disparado en cuatro años

■ La nueva versión del programa Erasmus ha pasado de 2 a 21 alumnos**R.D.L.**

La Universidad de Salamanca ha abierto el plazo para la segunda convocatoria del curso 2011-2012 del programa de prácticas Erasmus en empresas, una nueva vía que favorece la movilidad de los estudiantes a la vez que facilita su inserción laboral en el mercado internacional.

Desde que el programa se puso en marcha en el curso 2008-2009 hasta este año, el interés de los alumnos por acogerse a este tipo de becas se ha disparado, pasando de las 2 solicitudes de la primera edición del programa a las 21 registradas en octubre de 2011. Aunque el incremento ha sido progresivo a lo largo de los

LOS DATOS

■ EN QUÉ CONSISTE. El programa Erasmus en prácticas está dirigido a estudiantes de último curso, ya que deben tener el 70% de los créditos superados. El objetivo es que los alumnos realicen su formación práctica en una empresa en el extranjero. Como ayuda recibirán 290 euros al mes.

■ CÓMO SOLICITAR LA BECA. Las personas interesadas pueden solicitar esta ayuda hasta el 20 de febrero a través del servicio de Relaciones Internacionales de la Universidad.

cuatro años, realmente fue en el curso 2010-2011 cuando este interés fue más acusado, duplicándose el número de alumnos hasta los 14.

Las bases para realizar prácticas en empresas en el marco del programa Erasmus establecen como requisitos que la estancia en el extranjero del estudiante tenga una duración mínima de tres meses y, además, deben ser los propios alumnos los que consigan la empresa en la que realizarán sus prácticas. Asimismo, es indispensable que el estudiante tenga un buen conocimiento del idioma del país en el que va a desarrollar el programa.